

## **Message de Noël de l'IFoN.World**

**Au nom du président, nous vous souhaitons de joyeuses fêtes de fin d'année.**

Chers judokas ID du monde entier,

Chers parents, familles et accompagnateurs,

Chers entraîneurs,

Chers responsables des fédérations sportives nationales et internationales,

L'année touche à sa fin. Noël est un moment de réflexion sur ce qui a été et sur ce qui doit être.

Tout d'abord, je tiens à vous exprimer ma profonde gratitude, à vous, les judokas ID.

Vous êtes sur le tatami semaine après semaine. Vous vous entraînez avec discipline, courage et joie. Vous perdez, vous gagnez, vous grandissez. Vous montrez au monde entier ce que le judo signifie vraiment : le respect, la maîtrise de soi, la dignité et l'humanité. Vous êtes des modèles, non pas malgré votre diversité, mais grâce à elle.

Je remercie également les parents, les familles, les accompagnateurs et les supporters.

Vous portez souvent plus que ce qui est visible. Vous organisez, accombez, protégez et vous battez souvent contre les résistances, l'indifférence et les structures qui entravent la participation au lieu de la faciliter. Sans vous, il n'y aurait pas de sport inclusif.

Je salue tout particulièrement les entraîneurs.

Vous travaillez avec patience, professionnalisme et dévouement. Vous apportez soutien, orientation et perspectives. Vous incarnez la responsabilité, non seulement sur le plan sportif, mais aussi sur le plan humain.

**Ce message de Noël s'adresse également expressément aux responsables et décideurs des fédérations nationales et internationales.**

*L'inclusion n'est pas un projet.*

*L'inclusion n'est pas un facteur d'image.*

*L'inclusion n'est pas un acte de grâce.*

*La participation est un droit humain.*

La Convention des Nations unies relative aux droits de l'homme n'est ni une recommandation, ni un beau discours pour les sermons du dimanche. C'est une norme contraignante. Quiconque assume des responsabilités dans le domaine du sport est également responsable de sa mise en œuvre de manière transparente, équitable et en collaboration avec les personnes concernées.

Cela vaut également pour les personnes souffrant d'un handicap mental ou cognitif.

Mais uniquement avec eux, leurs familles et leurs représentants.

Les judokas en situation de handicap n'ont pas besoin d'alibis ni d'étiquettes spéciales.

Ils ont besoin de structures équitables, de la protection de leurs droits, d'une véritable participation et de perspectives fiables.

Ils ont également droit à des modèles qui agissent avec intégrité, dans l'esprit du sport et des droits de l'homme.

Noël nous rappelle que la dignité est indivisible.

La force réside dans la protection des plus faibles.

Enfin, il nous rappelle qu'une société, y compris une société sportive, doit être jugée sur la manière dont elle traite ceux qui ne peuvent pas se faire entendre.

*Profitons ensemble de l'année à venir.*

*pour plus de transparence.*

*pour une véritable égalité.*

*Pour une participation cohérente.*

Au nom d'IFoN.World, je vous souhaite à tous

un Noël paisible, de la confiance, de la santé et du courage.

Et une nouvelle année où nous continuerons à travailler ensemble.

Pour que la participation devienne une évidence partout.

Avec respect et cordiales salutations,

Klaus Gdowczok, président d'IFoN.World

Président d'IFoN.World